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MAJORITÉ MUNICIPALE 

Liane 4 : nous demandons le rétablissement du terminus à Pessac Magonty 

Notre Maire a pris l’initiative d’écrire à la Présidente de Bordeaux Métropole 
pour demander le rétablissement du terminus de la liane 4, à Pessac 
Magonty, et le prolongement jusqu’aux Quinconces. Ce courrier a été co-
signé par le Maire de Bordeaux et le Maire de Talence. 

 

Madame Christine Bost 

Présidente de Bordeaux Métropole Bordeaux Métropole 

Comme vous le savez, depuis la refonte du réseau des Lianes TBM, nous 
sommes très régulièrement interpellés par nos habitants au sujet de la Liane 4. 
Cette Liane qui permettait auparavant de rejoindre, depuis Pessac Magonty, 
le centre-ville de Bordeaux — place Gambetta -, démarre désormais à 
Pessac Cap de Bos et s'arrête à Palais de Justice.  

Une pétition a d'ailleurs été lancée et rassemble aujourd'hui près de 1500 
signataires. 

Pour les habitants, en particulier pour les personnes les plus âgées ou à 
mobilité réduite, ce changement freine fortement leurs déplacements en 
modes doux et actifs car le temps de marche peut s'élever jusqu’à 20 
minutes. Alors que Ieur temps de trajet a été très fortement augmenté, la 
fréquentation globale a diminué de près de 3%, dans un contexte 
d'augmentation générale de la fréquentation du réseau TBM. Ils soulignent 
que les correspondances sont souvent mal coordonnées, les temps d'attente 
bien trop longs et les bus parfois annulés faute de chauffeur. 

La modification initiale de la Iigne et le changement de terminus aux 
extrémités rallongent considérablement le temps de trajet pour se rendre au 
nord de Bordeaux depuis les villes de Pessac et de Talence. Par ailleurs, le 



trajet nécessite un changement de bus pour se rendre par exemple au Jardin 
Public. 

Au vu de l'ensemble de ces constats, nous souhaitons que la prolongation de 
la Liane 4 soit effectuée jusqu'aux Quinconces, et rétablie jusqu'à Pessac 
Magonty, étant entendu que cette évolution ne doit pas impacter fortement 
les usagers des autres lignes. 

Nous vous remercions, Madame la Présidente, pour la bonne suite que vous 
pourrez donner à cette demande. 

Avec nos très respectueuses salutations, 

Franck RAYNAL 

Maire de Pessac 

Pierre HURMIC 

Maire de Bordeaux 

Emmanuel SALLABERRY 

Maire de Talence  
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